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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Dr. Stefan Birkner, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) 

Welche Probleme gibt es (noch) bei der Pflegekammer (3)? 

Anfrage der Abgeordneten Dr. Stefan Birkner, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn 
Försterling (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 25.01.2019 

 

Im Nachgang zur Dringlichen Anfrage der Fraktion der FDP „Welche Probleme gibt es (noch) bei 
der Pflegekammer?“ (Drucksache 18/2616) stellen sich weitere Fragen.  

1. Welche Rechtsgrundlage ziehen Kammer bzw. Landesregierung für die Änderung der Bei-
tragsbescheide nach Bestandskraft (einmal ohne bisherige Zahlung, einmal mit schon erfolg-
ter Zahlung) heran? 

2. Sieht die Landesregierung eine Gefahr, dass die angekündigte Kulanz nicht in ein rechtmäßi-
ges Verfahren umsetzbar ist, da hieraus möglicherweise eine organsierte Ungleichbehand-
lung resultieren könnte? 

3. Wie wurde in Anbetracht des kammerrechtlichen Grundsatzes, dass die Notwendigkeit der 
Beiträge nachgewiesen werden muss, der Beitrag von 0,4 % berechnet (bitte konkret darle-
gen), ohne dass der Haushalt der Kammer feststand? 

 

(Verteilt am 29.01.2019) 
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